
En règle générale.au pluriel, un nom prend un s. 

Ex : Un chat ^ des chats 
La fille ^ les filles 

CAS PARTICUUERS 

Les noms se terminant par x, s ou z s'écrivent toujours de la même manière au 
singulier ou au pluriel, ils ne changent pas. 
Ex : une souris ^ des souris 

du gaz '=> des gaz 
un vieux <=> des vieux 

Les noms qui se terminent par -eau, -au ou -eu prennent un « x » au pluriel. 
Ex : un ruisseau des ruisseaux un noyau ^ des noyaux un cheveu •=i> des cheveux 
SAUF : un landou des landaus un pneu ^ des pneus le bleu les bleus 

Attention ! Le mot « œil » change complètement au pluriel 
un œil des yeux 


